

Yllana celebra su 25 aniversario en Ermua con una selección de sketches

El cumpleaños de este grupo teatral asiduo a Ermua comparte agenda con un cuentacuentos y la muestra de la Escuela de Pintura local

✪ AINHOA LASUEN

ERMUA. Yllana celebrará en Ermua su cumpleaños. El Ermua Antzokia albergará hoy el último trabajo de esta compañía que lleva 25 años haciendo reír a su público sobre los escenarios de todo el mundo con sus irresistibles y mudos espectáculos. En este caso, con 'Yllana 25' repasarán sobre el escenario los grandes momentos de la trayectoria de la compañía con una selección de los mejores sketches de sus espectáculos.

La función comenzará hoy a las 22.15 horas en el teatro ermuarra. Las entradas anticipadas se podrán adquirir en Lobiano y en los cajeros BBK, al precio de 12 euros. 'Yllana 25' es un desternillante show que hará realidad el deseo de los fans de Yllana de disfrutar en un mismo espectáculo de los gags más divertidos de la compañía en este cuarto de siglo.

Yllana es creatividad. Nace en 1991 como compañía de teatro de humor gestual, aunque en la actualidad ha diversificado su actividad ofreciendo distintas prestaciones en el mundo de las artes escénicas y el audiovisual. Por un lado se dedica a la creación, producción y distribución de espectáculos, eventos y formatos audiovisuales y por otro gestiona espacios teatrales y desa-

rolla diferentes proyectos en el ámbito cultural.

Los miembros de Yllana son Juan Francisco Ramos, Marcos Ottone, David Ottone, Joseph O'Curreen y Fidel Fernández. En estos 25 años Yllana ha producido 27 espectáculos teatrales, muchos de los cuales han podido verse en Ermua en los últimos años, ya que el grupo es un asiduo a los escenarios ermuarras y el público responde a sus convocatorias.

Mañana cuentacuentos

Yllana es una empresa joven, flexible, con capacidad de adaptación y soluciones rápidas, que goza de reconocimiento en el sector cultural, no sólo a nivel nacional sino también internacionalmente, donde ha sido

reconocido por diversos premios.

Por otra parte, la oferta cultural ermuarra de mañana está dirigida a la población infantil, ya que a las 17.30 horas se celebrará un cuentacuentos infantil en Lobiano. La narración lleva por título 'Munduan asko bezala' y está dirigida a niñas y niños de 5 a 8 años. El contador será Eneko Haritza, y la sesión será en euskera.

La entrada es gratuita y para garantizar que la sesión se desarrolla en condiciones óptimas, se ha establecido un aforo limitado. A fin de evitar interrupciones, se pide puntualidad. Por último, este domingo se clausura la exposición de los trabajos del alumnado de la Escuela de Pintura local, en Lobiano, que se puede visitar de 18 a 20 horas.



El grupo, en la presentación de su último espectáculo.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE



Doreen Grey durante su charla en el colegio San Pelayo. ✪ A. LASUEN

Doreen Grey, experta en innovación educativa, habló en San Pelayo sobre aprendizaje profundo

✪ A. LASUEN

ERMUA. La primera directora de Master's Academy, Doreen Grey, visitó ayer Ermua, invitada por el colegio San Pelayo. Alrededor de 50 personas acudieron a un encuentro en Izarra Centre, con la experta en transformación educativa, en la que aportó herramientas para abordar el camino del 'aprendizaje profundo'. A la sesión acudieron también de otros centros, así como el Inspector de Educación de la zona y el referente del Berritzegune. Anteriormente, durante toda la mañana, la experta compartió jornada con el claustro del centro educativo del colegio San Pelayo, para transmitir el significado de este 'aprendizaje profundo' y dar pautas para iniciar este camino. Además, Doreen Grey pudo evaluar in situ el sistema educativo del centro y plantear así las mejores herramientas y procesos para alcanzar el objetivo.

Este encuentro con la experta educativa es consecuencia de una visita para conocer Master Academy en Canadá de los responsables del centro ermuarra el año pasado. A esta visi-

ta a Calgary también acudieron el colegio Vizcaya y otros centros madrileños. «Lo que vimos nos gustó mucho porque nos dieron pruebas de una forma diferente de trabajar en la que el alumnado está empoderado, es el dueño de su propio aprendizaje, con lo que se consigue una reflexión, autonomía y motivación muy grande», explican desde el colegio San Pelayo.

Es por ello que entienden que «aunque el camino para llegar donde ellos es muy largo, ya el curso pasado empezamos a aprender más sobre el tema y este año el equipo directivo se ha formado con Tom Rumnik en Madrid», explican. Doreen Gray es una líder visionaria en transformación educativa y fue la primera directora de Master's Academy. Se caracteriza por su destreza al asumir riesgos y su búsqueda constante de la innovación en materia de educación. Ella y su equipo han alcanzado numerosos avances en áreas como la evaluación, potencial del alumnado, desarrollo de habilidades educativas esenciales, cultura de cambio o motivación hacia el aprendizaje.

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Manez Beitia y Mikel Sánchez fueron los únicos que ganaron de Euskal Jolas 2. :: FOTOS A. SALEGI

Último partido de Euskal Jolas 2 en la fase de grupos ante el líder

Los manomanistas debarras no consiguieron ganar ningún partido

:: ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada del club Euskal Jolas en el apartado de pala y mano no fue nada buena para los deportistas debarras. Beitia y Sánchez fueron los únicos que lograron un resultado positivo, el resto fueron derrotas. El frontón Aldats acogerá hoy, a partir de las 19.30 horas, dos partidos de pelota y uno de pala.

En el apartado de pala, Manez y Mikel fueron los únicos que lograron la victoria, mientras que Aitor y Xabi fueron derrotados por la mínima. Manez Beitia y Mikel Sánchez se desplazaron a Ordizia al frontón Beti Alai para enfrentarse a Alberdi y Aranburu pertenecientes al tercer equipo de esa localidad. Los debarras fueron superiores una vez más, en un partido que tuvieron controlado en todo momento, al final ganaron (12-35) y de esta manera continúan líderes. Hoy finalizarán la primera vuelta de la fase de grupos frente a los segundos clasificados, el Oiangu2, partido que comenzará después de los dos encuentros de pelota que se iniciarán a las 19.30 en el Aldats.

A Xabi Esnaola y Aitor Barinagarrermenteria (Euskal Jolas 2) se les acabó la buena racha ya que esta última jornada disputada en el Aldats frente a Mitxelena y Laborde del equipo Batzokiko, de Erreterria, salieron derrotados por la mínima (24-25). Esta derrota les ha hecho descender al segundo puesto de la clasificación. El domingo se desplazará a Soraluze para enfrentarse al lí-



Arrizabalaga y Goikoetxea perdieron contra el equipo de Azpeitia.

der de la clasificación, el Soraluze a partir de las 10.00 horas. Será un partido importante para los debarras debido ya que es el último de la jornada y en el hipotético caso de ganar lograrían jugar la siguiente ronda.

A mano, sólo hubo derrotas

No acaban de arrancar los manomanistas debarras en el campeonato de parejas. En la última jornada disputada solo hubo derrotas.

Los alevines de segundo año, Iban Arrizabalaga y Jon Goikoetxea perdieron en Azpeitia, a pesar de que hace dos jornadas lograron la primera victoria del campeonato. Los azpeitiarras (Odrizola y Labaca) fueron superiores a los debarras, no dejándoles ninguna opción, como refleja lo abultado del marcador (16-1). Hoy jugarán en Aldats, después del partido de los infantiles de segundo año, que comienza a las 19.30 horas, el rival será el Lapke6, equi-

po que lidera la clasificación, mientras que los debarras ocupan la quinta posición.

En infantiles de segundo año, un equipo jugó en Aldats y el otro en Eibar. Aires y Salegui se desplazaron a la ciudad armera para enfrentarse al segundo equipo de esa localidad compuesto por Azcargorta y Tajuelo. Los eibarreses fueron superiores a los debarras y les ganaron (16-6) con facilidad. Hoy jugarán a partir de las 19.30 en Aldats, frente al Lapke3, últimos clasificados del grupo. Unai Goikoetxea y Unax Arratibel tampoco tuvieron suerte y fueron derrotados (9-18) en Deba frente a Usabiaga y Olano, pertenecientes al equipo Murumendi. Hoy tendrán que ir a Aretxabaleta para enfrentarse al segundo equipo de esa localidad, que justamente lidera el grupo, mientras que los debarras ocupan la quinta plaza. El partido comenzará a partir de las 19.00 horas.

ERMUA

25 años de teatro con Yllana

Presenta hoy la obra 'Yllana 25' en el Ermua Antzokia, a las 22.15

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La formación teatral madrileña Yllana presenta hoy viernes la obra 'Yllana 25' en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.15 horas. El montaje un espectáculo que repasa su dirigido por el grupo. En el reparto interviene el cuarteto de actores: Fidel Fernández, Juan Ramos, Luis Cao y Juanfran Dorado.

La entrada cuesta 12 euros y puede adquirirse anticipadamente en Lobiano, en los cajeros multiservicio Kutxabank y en la página web de la entidad o en su defecto en la taquilla hasta antes de empezar la función. El espectáculo dura hora y media.

El grupo repasarán sobre el escenario los grandes momentos de la

trayectoria de la compañía con una selección de los mejores sketches de nuestros espectáculos. 'Yllana 25' es un desternillante show que hará realidad el deseo de los fans de Yllana de disfrutar en un mismo espectáculo de los gags más divertidos de la compañía en este cuarto de siglo.

Yllana nace en 1991 como compañía de teatro de humor gestual, aunque en la actualidad, ha diversificado su actividad, ofreciendo distintas prestaciones en el mundo de las artes escénicas y el audiovisual. Por un lado se dedica a la creación, producción y distribución de espectáculos, eventos y formatos audiovisuales y por otro gestiona espacios teatrales y desarrolla diferentes proyectos en el ámbito cultural. Los miembros de Yllana son Juan Francisco Ramos, Marcos Ottone, David Ottone, Joseph O'Curreen y Fidel Fernández

ONDARROA

Antzerkia, musika eta dantza aurten inauterietan

ONDARROA. Hilaren 24tik 28ra izango diren inauterietarako, adin eta gustu guztietarako egitaraua prestatu du Ondarroako Udalak. Barikuan, Beikozinin izango den antzerkiak emango dio hasiera aurtengo egitarauari eta martitzenera bitartean dantza, antzerkia, musika, play back txapelketa... izango dira Ondarroan. Horretaz gain, dagoeneko inauterietako denda eta tabernen apainketa lehiaketan izena emateko epea zabalik dago. Izena eman nahi duenak udaleko Kultura Sailean, jrosa@ondarroakoudala.net helbidera idatzita edota 94 683 3669 telefonora deituta egin beharko du hilaren 23ko eguerdiko ordu biak baino lehen. Denda eta tabernak lehiaketan parte hartzeko hilaren 25eko 17:00etarako apainduta egon beharko dute.

Kamiñalde

Atzo, Esko Jaurlaritza eta Bizkai-ko Foru Aldundiko ordezkariak izan ziren Ondarroan. Bileran hasi baino lehen, San Ignazio kalean kaltetutako etxeak ikustera joan ziren. Ondarroako udal teknikariak eta Zumbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga, Eneritz Basurko eta Loren Arkotxa izan ziren atzoko bileran. Diru kontuak aztertu zituzten Ondarroan bildutako politiko eta teknikariak eta Ondarroako Udalak emergentziarako lanak ordaintzeko falta diren 2,3 milioientzako proposamen bat eskatu zion Bizkaiko Foru Aldundiari. Horretaz gain, emergentziako lanak bukatutakoan geratzen diren

urgentziazko lanak faseka egitea aztertzeotan geratu ziren teknikariak. Modu horretan kostuak ere zatika ordaintzeko aukera lortu nahi zuten. Hurrengo bilera 15 egun barru egitea adostu dute bertaratutakoek, oraindik ere ordaintzeko dagoen dirua nola bideratu behar den denon artean adosteko.

Hitzaldia

Heba Nuseibeh, Mayson Qawasme eta Ohaila Shomar emakumeen elkarte palestinarretako ordezkariak hitzaldia eskainiko dute, hilaren 17an, 18:00etan Etxelilan. Hitzaldiaren aurretik gure herria ezagutu eta baita Etxelilako dinamika gertutik ikusteko aukera izango dute hiru ordezkariak. Aipatzeko da Amal Syam ere Euskal Herrian egingo duten bisita labor honetara etortzeko zela baina Gazatik irtetzeko baimena lortzeko arazoak izan ditu. Behar duenarentzako haurtzaindegi zerbitzua egongo da, baina beti lez, martitzena baino lehen abisatu beharko du interesa duenak.

Ohaila Shomar Jerusalem ekialdetik dator eta SAWA elkarteke zuzendaria da. SAWA Jerusalem sortutako irabazi asmorik gabeko elkarte feminista eta laikoa da. Beraien helburua mota guztietako indarkeriaren aurka borrokatzea da eta bakearen kultura sustatzeko lan egitea. Telefono honek Gaza, Cisjordania eta Jerusalem ekialdean funtzionatzen du eta hilean 2.000 kasu berri iristen zaizkiela zehaztu dute elkarteke kideek.

Durango - Ermua - Elorrio

Una comisión organizará el aniversario del bombardeo

El Ayuntamiento ha acogido dos reuniones abiertas a toda la ciudadanía para conmemorar el 80 aniversario

DURANGO - Tras recoger a finales de año en una declaración institucional que se crearía una comisión especial dentro del Ayuntamiento para coordinar actuaciones que se puedan organizar con vistas a la celebración del 80 aniversario de bombardeo de Durango, fue hace unos días cuando la nueva comisión celebró la segunda reunión abierta. Denominada *1937ko martxoaren 31*, en la jornada tomaron parte representantes de EAJ-PNV, EH Bildu, Herriaren Eskubidea, PSE, Durango 1936 Elkarte, Gerediaga Elkar-tea, Kriskitin, Berbaro y la Sociedad de Ciencias Aranzadi. "Tendrá un carácter abierto, de modo que podrán participar todas aquellas personas o asociaciones que lo deseen", explicaron desde el Consistorio durangarra.

El 31 de marzo de 1937 la Aviación Legionaria italiana cargó desde el cielo contra la población de Durango, en lo que algunos autores consideran que fue el primer ataque perpetrado en Europa contra la población civil. En la primera pasada, los trimotores italianos Savoia 84 soltaron más de once toneladas de bombas desde Kurutzia hasta la estación.

Los bombarderos fascistas retornaron para hacer una segunda pasada sobre la población, arrojando 22 bombas de 100 kilos y 54 bombas de 50 kilos. Aunque se estima que el bombardeo de Durango pudo haber causado un mayor número de víctimas que el de Guernika, que tuvo lugar el 26 de abril de 1937, este último tuvo una mayor repercusión internacional gracias a que fue reflejado por Picasso en su obra *Guernica*.

La nueva comisión quiere que la ciudadanía tome parte activa en las reuniones con el objetivo de organizar los actos conmemorativos del 80 aniversario de la masacre vivida en la villa. - K. Doyle



Nueva comisión, Foto: K. Doyle



Se han colocado en Probaleku y Marqués de Valdespina. Foto: E.U.

Ermua instala tres señales luminosas en calles céntricas

Las nuevas señaléticas mejorarán notoriamente la visibilidad en la zona y se abastecen de la luz del sol

ERMUA - El Área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Ermua ha reforzado la señalización vertical en las calles peatonales y semipeatonales de la zona centro con la instalación de señales luminosas. Se trata de luces led activas que destellan y que se abastecen de la luz del sol. "Se han modificado tres señales de Probaleku y Marqués de Valdespina para mejorar su visibilidad y evitar la picaresca de quienes no respetan las restricciones existentes en esos viales", explicaron fuentes municipales.

El Consistorio ha decidido modificar las señales para mejorar la visibilidad y la función informativa de las mismas, ya que algunos conductores siguen incumpliendo la norma o regulación que establecen y, en reiterados casos, alegando que desconocen los cambios realizados, los usos o que las señales no suficientemente visibles. La nueva señalización que informa de las restricciones emite un parpadeo intermitente luminoso, sin interrupciones, durante las 24 horas del día, por lo que será

más difícil no prestarle atención a lo establecido, ni utilizarlas como excusa.

Las señales están colocadas en el acceso o entrada de las citadas calles; en el lado izquierda la señal luminosa y a la derecha la placa indicativa de la restricción o prohibición.

SENTIDO COMÚN Con esta nueva señalización, los responsables municipales confían en que tras aumentar su visibilidad y con las disposiciones claras se respete lo establecido. No respetar la señalización es una infracción que será considerada como grave y, de acuerdo al Reglamento General de Circulación, sancionada con 200 euros. "Apelamos al sentido común de los conductores, pues es importante para todas las personas de Ermua y en especial para los peatones que por esas calles transitan con confianza y seguridad. Si acceden los vehículos a motor por donde no deben o a horas no autorizadas, se incrementa la probabilidad de accidente", zanjaron desde el Ayuntamiento de Ermua. - K. Doyle

Durango 1936 Kultur Elkarteak presenta su web

Se trata de una base de datos audiovisuales construida a través de testimonios de entrevistas

K. Doyle

DURANGO - Rendir homenaje a todas aquellas que lucharon por la república, la libertad y los derechos nacionales de Euskal Herria e hicieron frente al fascismo. Bajo esta premisa nació en 2007 Durango 1936 Kultur Elkarteak. Ahora, tras un exhaustivo trabajo de documentación e investigación, la entidad ha presentado su nueva página web (www.durango1936.org).

Se trata de una base de datos audiovisuales construida sobre 81 videoentrevistas realizadas desde 2008 por la entidad a represaliados del fascismo de Durangaldea. "Hace dos años, viendo todo el material que teníamos, decidimos crearla para dar a conocer todos los sentimientos recogidos. Queremos que esta página web sea de todo el mundo", explicó Andoni Barreña, de Durango 1936 Kultur Elkarteak.

La totalidad de las entrevistas han sido analizadas y presentadas en más de 800 vídeos cortos que reco-

gen las vivencias y sentimientos de durangarras, vecinos de la comarca y personas que por una cosa u otra guardan relación con la villa y vivieron la cruel represión de la guerra y la dictadura. "Los vídeos testimoniales son el tesoro de esta web", puntualizó Unai Iturriaga, editor de los contenidos.

En lo que a la distribución de la web se refiere, para facilitar la visualización del material audiovisual los vídeos cortos han sido etiquetados para acceder a ellos mediante cuatro vías: por el nombre del entrevistado, por el momento o acontecimiento histórico que describe, por el pueblo de origen del entrevistado o por la víctima represaliada de la que se informa.

Los impulsores de la iniciativa animan a todos los interesados a aportar información, documentos e incluso a ser entrevistados. En este sentido, la bibliografía de los protagonistas que han sido incluidos en la nueva web ha sido realizada por los familiares de estos.



A la presentación de la nueva web acudieron Garaita, Angulo, Barreña